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事業所名  グループホーム あかり   

令和２年度  第 6 回  運営推進会議  報告書 

開催日時  令和 3 年 3 月 19 日（金） 14 時 00 分～14 時 45 分 

参 加 者 議   題 

利用者        2 名 

利用者家族      １名 

地域住民の代表者    名 

市職員        １名 

地域包括支援センター職員      １名 

柊訪問看護ステーション    １名 

薬剤師        １名 

事業所         3 名 

※コロナウイルス感染拡大防止の為、施設職員のみで開催 

(1) 入居者状況 

(2) 活動状況（2 月、3月） 

(3) 今後の予定（4月、5 月） 

(4) 苦情・事故・ヒヤリハット報告 

(5) 身体拘束の適正化について 

(6) ご意見・要望・提案・助言 

(7) その他 

会    議    録 

（1）入居者状況   

3 月現在  要介護 1：2 名 要介護 2：4 名 要介護 3：0名 

要介護 4：3名 要介護 5：0 名   （計 9 名） 

平均年齢 86.歳   平均要介護度 2.4 

         新規入居者  2 月 21 日 要介護 2 女性 

        2 月 28 日 要介護 1 男性 

 

（2）活動状況 

・2 月 ・三浦内科往診         15 日(水)  

・柊訪問看護ステーション  4 日(木)、16 日(木)、25 日(木) 

10 日(火)（訪問リハビリ） 

    ・訪問歯科         4 日(木)、16 日(木) 

           23 日(水)（歯科衛生士） 

       ・節分会          ３日(水) 

      ・ドミノピザ宅配     22 日(月) 

      ・訪問理美容       22 日(月) 

※ 節分会では、豆を鬼に扮したスタッフにめがけてまき、鬼退治をして楽

しみました。 

※ ドミノピザを注文し、3 時に食べました。皆さん、美味しいと 2～3 切

れ食べられました。 

※ 2 月中句に、入居者様スタッフとで、7 段のおひな様を飾りました。 

        

・3 月 ・三浦内科往診      15 日(水) 

    ・柊訪問看護ステーション  4 日(木)、15 日(木)、25日(木)  
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            11 日(木) （訪問リハビリ） 

    ・訪問歯科              4 日(木)、11 日(木) 

                          24 日(水)（歯科衛生士） 

    ・ひな祭り              3 日(水) 

    ・外部評価             13 日(土) 

    ・お誕生日会（2 名）   25 日(木)予定 

※ ひな祭り会は、女性入居者様が化粧をして着物を着ましたが、幼少期に

戻られたようで喜ばれました。 

    

（3）今後の予定（4 月、5 月） 

    花見 ドライブ 等 

 

（4）苦情・事故・ヒヤリハット報告 

  ・苦情      なし 

  ・事故      1 件（離設） 

  ・ヒヤリハット  2 月：2 件  3 月：2件 

   事故及びヒヤリハットは、事業所内で情報共有し、サービスの質の向上につなげ

ている。 

 

（5）身体拘束の適正化について 

・身体拘束は行っていません。 

・身体拘束の適正化のための基本方針を再確認しました。 

 

（6）ご意見・要望・提案・助言 

    柊訪問看護ステーションから 

     ・のみ込み等のリスクある方や痰の出しにくい方に対して、言語聴覚士が在籍し

ているため、相談してほしい。痰の吸引等の必要な時は、連絡をお願いしたい。 

      家族と密に連絡をとってもらっているので、有難い。 

   市職員から 

   ① ヒヤリハット 4 件と事故１件の内容及び改善策についての照会 

    →ヒヤリハット４件 

・サイドレール設置忘れ 

・よろめき、頭をぶつける 

・服薬忘れ 

・血圧の再測定を行わず入浴を実施 

  →事故１件 

   ・離設 

   ② 身体拘束について、緊急やむを得ない場合の対応の再認識した内容の照会 

    →介護保険指定基準を再認識した。 
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  はたやま地域包括支援センター職員から 

   ・事故１件の内容の照会 

 →離設 

 

 みゆきファーマーシー薬剤師から 

   ・身体拘束に関しては、他の施設の運営推進会議に参加した際にも議題に上がっ

ており、どちらの施設の方にとっても大きな課題であり、職員の方々の悩みの

種であると認識した。私個人の意見は、入居者の安全は何よりも優先されるも

のであり、身体拘束は行き過ぎたものにならないように十分に配慮を心掛けな

がら、本人と周りの利用者の安全を優先するため実施していくべきだと認識し

ている。 

 

  入居者様成年後見人から 

   ・いつもきめ細かな対応をしてもらい、有り難い。「あかり通信」を毎月送っ

てもらうことで、コロナ禍で面会等が制約される中でも、入居者本人の様子

を知ることができ安心できる。 

 

（7）その他 

  ・なし 

 

 

 

次回開催予定 令和 3年 5 月 20 日(木) 14：00～14：45 

 

 


